## 语写到

## 協働の元気なまちづくり」を進めます。「住民の皆さまと



宗宮孝生

ますように、心からお祈り申し上げの皆さまにとって、良い一年でありの皆さまにとって、良い一年であり

昨年は、年始の大雪に始まり、3 昨年は、年始の大雪に始まり、3 月11日の東日本大震災、5月に発生した台風2号や長雨、9月の台風12 号、15号により、全国各地で大きな災害が多発し、住民の皆さまの「防災」「減災」に対する意識は益々高災」「減災」に対する意識は益々高しては、幸い大きな災害はございましては、幸い大きな災害はございましては、幸い大きな災害はございま

ります。 災害に強いまちづくりを進めてまいできるよう防災対策の強化を図り、が安全で安心して生活を送ることが

> 重生徒の医療費支援事業や、不妊娠 童生徒の医療費支援事業や、不妊娠 治療費助成事業など、経済的負担の 経滅や、子育てに関するトータル的 を支援体制の継続と拡充を行い、子 な支援体制の継続と拡充を行い、子 な環境の整備を継続するほか、次世 る環境の整備を継続するほか、次世 でを担う子供たちが安心して教育を でを担う子供たちが安心して教育を でを担う子供たちが安心して教育を でを担う子供たちが安心して教育を でを担う子供たちが安心して教育を でを担う子供たちが安心して教育を でも、本妊娠

す。
やすい環境づくりを進めておりまする助成を行い、町内で住宅を建て置や、新築住宅建設、住宅改修に対策住宅にかかる固定資産税の減免措

延べ56名の方が参加され、3組8名れまでに17回の体験事業を実施し、に沿った取り組みを行っており、こ設など、移住・定住希望者のニーズ設など、移住・定住希望者のニーズ設など、移住・定住のが放発し、「田舎暮らし体験事業」

の方が移住されております。

町の活性化や、災害に強います。 
くりのために、必要な道路整備につきましては、横山鶴見バイパス工事、 
短山トンネル工事が行われており、 
地陸・近畿圏と東海圏を繋ぐルート 
北陸・近畿圏と東海圏を繋ぐルート 
ましては8月の下旬には通行できる 
ましては8月の下旬には通行できる 
ましては8月の下旬には通行できる 
ましては8月の下旬には通行できる 
なう工事が進められております。

循環型社会の構築に向けた取り組 循環型社会の構築に向けた取り組 がを燃料資源として活用する木質資 材を燃料資源として活用する木質資 が、環境に優しい再生可能 工ネルギーである、小水力発電施設 工ネルギーである、小水力発電施設 な有害鳥獣防護柵への電力供給を計 は有害鳥獣防護柵への電力供給を計

の取り組みを進めております。を行うなど、農林産物の被害防止へを立ち上げ、広域的な防護柵の設置は、「揖斐川町鳥獣被害対策協議会」

本年は、9月29日から「ぎふ清流大国体」、10月13日から「ぎふ清流大会」が開催されるほか、25回目の節目を向える11月11日の「いびがわマラソン」など、全国に向けて揖斐川町の魅力を発信する絶好の年であります。大会本番に向け、今まであります。大会本番に向け、今まであります。大会本番に向け、今まであります。大会本番に向け、今まであり、10月12日から「ぎふ清流とで培った「おもてなしの心」で、

> てまいります。 住民協働の元気なまちづくりを進め 考え、共に歩み、そして共に創る、 の実現に向け、町民の皆さまと共に れあいと活力のある健康文化都市」

ご挨拶といたします。う、心からお願い申し上げ、年頭のらぬご支援と、ご協力を賜りますよど。ごかないまする変わ



## 新年のご挨拶



所登喜雄

ます。
新年明けましておめでとうござい

ます。
町民の皆様方には、新春をお健や

ける次第でございます。
ら感謝申し上げ、厚く御礼を申し上ら感謝申し上げ、厚く御礼を申し上のご指導、ご鞭撻を賜り、新年を迎のご指導、ご鞭撻を賜り、新年を迎のご指導、ご鞭撻を賜り、新年を迎

また、ぎふ清流国体の競技別リハーサル大会の成功に向けて積極的に取り流大会の成功に向けて積極的に取り流大会の成功に向けて積極的に取り

方などの沿岸部に壊滅的な被害を与した東日本大震災が発生し、東北地観測史上最大マグニチュードを記録さて、昨年3月11日には、我が国

て。 よる重大な原子力事故も発生しましえたほか、この地震や津波の影響に

ます。<br/>
少子高齢化や長期にわたる景気低少子高齢化や長期にわたる景気低い<br/>
が野に多大な影響を及ぼすと思われい<br/>
が野に多大な影響を及ぼすと思われる<br/>
別野に多大な影響を及ぼすと思われる<br/>
別野に多大な影響を及ぼすと思われる<br/>
の対応は、岐阜県や<br/>
は中間を<br/>
が野に多大な影響を及ぼすと思われる<br/>
が関連を<br/>
が野に多大な影響を及びすと思われる<br/>
の対応は、岐阜県や<br/>
は中間を<br/>
があれる<br/>

このような社会情勢のなかで、本このような社会情勢のなかで、本町においても、平成33年度から平成7年度までの5年間のまちづくりの画「後期基本計画」が策定され、「住時様方の負託と信頼に的確に応える皆様方の負託と信頼に的確に応える皆様方の負託と信頼にの確に応えると、日々精進し、議会の機能を十べく、日々精進し、議会の機能を十つに発揮しつつ、様々な重要課題の

くす所存でございます。 文化都市」の実現に向けて全力を尽 史が育むふれあいと活力のある健康 解決と町の将来像である「自然と歴

私ども議会といたしましては、こ私ども議会といたしましては、本町発展のため、より豊かな「住みよいまちづくり」をめざしな「住みよいまちづくり」をめざしながら、本町発展のため、より豊かながら、本町発展のため、

年のご挨拶といたします。 「中のご挨拶といたします。 「中のご挨拶といたします。 「中のご挨拶といたします。 「中のご挨拶といたします。 「中のご挨拶といたします。 「中のご挨拶といたします。 「中のご挨拶といたします。 「中のご挨拶といたします。